



太良町

議会だより

News from the Assembly

2009

平成21年

10月25日発行

No.114

○発行...太良町議会編集委員会

○〒849 1698 佐賀県藤津郡太良町大字多良1番地6 TEL 0954 67 2151

○<http://www.town.tara.saga.jp/gikai/>

多良小学校(3年生)



竹の子の里



議会体験

大浦小学校(3年生)

平成21年度
一般会計(補正)
総額54億5千87万1千円

議会会議録がインターネットで見られます。

太良町議会のホームページ <http://www.town.tara.saga.jp/gikai/>

にアクセスし会議録をクリックしてください。

9月定例議会

会期 9月4日～14日（11日間）

一般会計補正の主な事業

- ・火葬場建設費 5千2百20万円
- ・道路新設改良事業費 5千5百20万円
- ・他12事業合計 2億4千4百20万円

税条例の一部改正

主な改正

一、所得税の住宅ローン控除の適用者に対する個人住民税控除の時限つき特例措置。

二、土地等の長期譲渡所得に係る特別控除の創設。

国民健康保険条例の一部改正

平成二十一年十月から平成二十三年三月までの間に出産したときに支給する出産育児一時金を四万円引き上げる。

支給総額は、原則四十二万円。

財産の取得について

消防ポンプ自動車一台
取得価格千七百五十三万

八百十一円。

一般会計補正予算

主なものとして、子育て応援特別手当交付金等十四事業に対して合計二億四千四百二十二万円の増額、補正総額は歳入歳出それぞれ五十四億五千八十七万千円である。

山林特別会計

繰越金七百五十九万円の増額補正と積立金三百六十五万円及び予備費三百九十四万円の追加。

補正後の総額は、二億二千二百八十七千円である。

老人保健特別会計補正

平成二十年度老人医療給付費国庫負担金等の精算に伴い二百五十七千円を追加し、予算総額は、千四百五

万七千円とする。

国民健康保険特別会計補正

歳入が介護従事者処遇改善特別交付金や出産育児一時金の引き上げに伴う国庫補助金等の受け入れに伴うもので、歳出が老人保健拠出金及び平成二十年度退職被保険者に係る療養給付費交付金等の精算に伴う。

漁業集落特別会計補正

加し、総額は、十八億四千八十八万千円とする。

町立太良病院事業会計補正

前年度繰越金五百六十七万三千円を一般会計へ繰出すための予算措置。

医師手当等の三百九十三万四千円の増額及び医師確保対策費四十万円の増額。

追加議案

- 請願 第一号 教育予算の拡充を求める意見書の採択に関する請願について
- 意見書第一号 教育予算の拡充を求める意見書（案）の提出について
- 意見書第二号 地方財政の充実・強化を求める意見書（案）の提出について

右記のとおり 全会一致で採択



畜産(和牛)の振興を目指せ

山口 光章 議員

一般質問

答 前向きに検討はしている

山口 地域振興策のある中、キャトル・ブリーディング・ステーションの事業が浮上してきた。

景気低迷、厳しい中において良い事業だと個人的に思うが、町としての事業に対しての今後の計画性を問う。

和牛組合の後継者の事業に対する熱意が伝わってくるし、いいエネルギーだとも感じている。

町長 町長の考え方を聞きたい。

町長 話し合いの場を早急に設けてみたいと思っている。

畜産農家の方達のキャトル・ブリーディング・ステーションに対する思いや運営協力等を見極めた後、再度、議員全員協議会へ諮り、議員の皆さんに報告したいと考えている。

山口 この事業に対し幾らかの懸念があると聞いているが。

町長 まず果して持続性があるのかということ、この人達が運営等について協力がなされるかという事などあるが、いい事業だと思っている。

もうすこし時間をかけてほしい。

山口 何か障害があった場合皆さんと相談しながら知恵を出し合いながらやっていけばいいと思うが。

町長 太良病院にばかり、しおさい館のボーリングの温泉もしかり、結果が出たあとで、いろいろ結果論で町民からの苦情がくる。

例えば用地交渉についても、青年部独自で交渉するような意気込みを確認したい。

山口 振興という意味は、産業などを盛んにやるぞ、という意味だが、基本的にそう考えて執行部は取り組むべきだと思うが。

町長 果して持続可能かという事を再三言っている。

山口 太良町のJR振興策、

特別支援事業に、成りかわるものは他にあるのか。

町長 一億円の基金を自由に使ってもらって運営に充てていただくという一つの方法もあるのではないかと思っている。

山口 いい機会に恵まれたと思うが、これが太良町の活性化、振興はもろろの事、一つの起爆剤になると思うが。

町長 これで終わりや否定的じゃない。

前向きに検討はしている。

山口 太良町での事業は、議会と執行部の両方の責任だと私は思うし、議会を信頼してやってもらいたいと思うが。

町長 やるぞという意気込みをもらわんことには簡単には腰を上げられない。

あくまでも否定じゃないから、皆さんの意見も伺いたいと思っている。

山口 否定じゃなしに前向きな考えを持って説明をしていると取ってもいいのか。

町長 説明については、結



大村市高良谷牧場

果はどうあれ資料をつくれと指示している。

山口 漠然とした企業の誘致よりこの事業はたやすいと思うが。

町長 その他の事業においても、少人数でもいいからという事で、今農業法人でやっている面もある。大きな企業を望まなくとも、そちらのほうに投

資した方が利便性はあると思う。

山口 実際、畜産家の方々も目覚めて、夢を持って取り組もうとしているわけだから、そのような新しい芽を摘み取らないように幾らかでも考えていくべきではないかと思う。

町長 検討していきたい。



インフルエンザ対策について問う

平古場公子 議員

答 中学生以下の子供を対象に接種費用の約半額を助成する計画

平古場 去る三月議会で〇

歳から中学三年生までの予防接種の助成について質問をしたが、二十一年度中には検討するとの答弁であった、その検討された内容の説明を求める。

町長 町民の保健医療の向上及び子育て世帯の負担軽減を図るため、中学生以下の子供達を対象に、接種費用の約半額の千五百円を助成する計画をしている。

平古場 昨年までは子供一人三千円という大きなハードルがあり約四割ぐらゐの接種率だったと聞くが、今年度は子供全員が受ける事ができると思うが、また対象者の人数

及び医療機関はどうなっているのか。

健康増進課長 十月から一月三十一日ぐらいまでに

予防接種を受けるように、広報とPRをしていきたい。

対象の人数は千五百人で町内の医療機関を予定している。

平古場 乳幼児は、太良病院の小児科で対応できるのか。

病院長 太良病院の小児科で対応していきたいと考えている。

平古場 子供は昼間は元気でも、夜になると急に熱がでる事がある。

夜間の対応についての考えをききたい。

病院長 現在一人体制になつて佐賀医大の方でも

医師不足で二人体制でお願いはしているが現在ではむずかしい状況である。

平古場 小児科は太良病院

だけしかないので夜間に断られるのが一番困っているような現状であり、今後の対応を問う。

病院長 嬉野に直接電話して行つてもらうか、又は太良病院から紹介しても良いと思つている。

なるべく町内の患者さんは太良病院で診たいと全員思つているが、小児科の方は厳しいのが現状である。

新型コロナウイルス対策について問う

平古場 学校での感染拡大が懸念されているが、も

し感染者がでた場合、休校や閉鎖の判断基準はどのようになつているのか。

教育長 新型コロナウイルス対策のための校長会を

開催し、その予防・対策について協議し、県から示された基準で十パーセントから十五パーセントに達した場合には学級閉鎖等を協議すると申し合

平古場 インフルエンザと

診断されてから一週間は病院の許可がでるまでは学校に行つてはいけない事を徹底した指示が必要だと思つた。

教育長 伝染病なので、単なる欠席ではなく出席停止だから、学校側には周知徹底をしていきたい。

肺炎球菌について問う

平古場 肺炎球菌の内容の説明を求める。

健康増進課長 肺炎球菌は高齢者の肺炎の原因になる病原体で肺炎球菌という細菌であり、インフルエンザの予防接種と肺炎球菌のワクチンの併用が一番望ましいといわれて

おり、対象者は七十歳以上で一生に一回の接種で約二千四百人を対象としている。

町内の医療機関で予約制となつており、町単独事業で、かなり費用はかかるが町民の健康づくりの一環として行つていきたいと思つた。



予防接種



太良町の明るい町づくりについて

所 廣 議員

答 町民一人一人が主役、安心して過ごせる魅力ある町にしていきたい

所 賀 明るい町とは働きやすい町、希望の持てる安心安全な町であり、人に見張られている様な住みにくい町ではないと考え、現在の太良町を見たときにどの様に感じているのか。

町 長 町づくりは町民一人一人が主役、将来にわたって町民が生き生きと輝き、人の輪と知恵、力を出し合うことが大切。一人一人の思いを結集し住民の声を反映させた



元気いっぱいの園児たち

魅力ある町づくりをやっ
ていきたい。

所 賀 今、多良保育園を、対象とした怪文書が出廻っており、うそを平気で書き連ねたものであり保育士さん一人一人に対してなど九ヶ月間執拗に続いており園児に対して悪い影響があると考え、町長から一言注意を促していただきたいと思うが併において、自立の道を選択されており、町民お互いに助け合つて、皆さん達和気藹々と仲よく明るい町づくりに御協力を頂きたいと思つている。

所 賀 新体制になつて皆んな明るくなり仕事に専念できているのに本当に園の事を思うのならこそこそしないで堂々と出てきて言えはいいのになという様な色々な思いがあり、町内の各々

の園に出かけてお話を聞いてもらいたい。

町 長 できる限り全園に出向いて皆さん達の頑張っている姿を拝見し話を聞いてみたいと考える。何かあつてもプラス思考で頑張つて頂きたいと思つ。

町立太良病院の外来患者の対応について

所 賀 一般外来と救急外来の受付の対応についてはどの様にやっているのか。

病 院 長 救急外来の場合救急隊と事務が症状を聞き医師と話し合い患者を受け入れて診療するかほかの病院に行つてもらうか医師が判断している。

所 賀 太良病院は救急告示病院になつていると思うがこれは原則として救急患者を受け入れると表明している医療機関とされている、救急隊の方は生命と財産を守る大事な役目で病院に連れてこられる。必ず一回診るのが必要だと思つが。

病 院 長 そういう気持は持っているが、もっと高度な治療が必要だと考えた場合は三次救急に紹介するケースもある。

所 賀 実際、診てみて判断するのが患者さんに対する信頼回復と思つ

が。

病 院 長 何んでも診てからでないと判断できないという場合もあるが救急の場合いろいろのケースがあるケースがある判断する事が大切だと考える。

所 賀 患者さんの受け入れについて、昼間に比べて夜間の受け入れが厳しいと聞かどうしてか。

病 院 長 夜は診療時間外なので当直スタッフで診療に当たり昼間ほど充実していないができる範囲で診療にあたるつもりでやっている。

所 賀 太良病院は公営企業法の全部適用となつて経営形態が変わる事になるが、変わつても救急告示病院として積極的に患者さんを診る気持は極めて大切な事である。受診率アップのためもう一度よく見直していただきたい、特に小児科に



待機中の太良分署救急車

病 院 長 佐賀医大に2人体制をお願いしているが人手が少なく厳しい状況にあり、ほかの先生達と一緒になるべく受け入れていくように考えている。

所 賀 太良町に必要な病院の姿勢として町民の安心と満足を目指すとして、患者さん中心の医療サービスを提供する事を念頭におき、納得いく医療体制の実践を確実に実行していく事は公立、民間相違ない事だと考えている。

平成21年竹の子の里議会体験

多良小学校 開会 午前10時15分
大浦 〃 〃 午後1時47分

8月16日竹の子の里体験学習で町長・副町長・議員全員で質問を受けました。竹の子の里の皆さんには議場を見学するだけでなく実際に議員席に座って町長や議員に質問をして体験をして貰いました。

議会は町執行部と議員が太良町を豊かで住み良い明るい町にするために協議する所であります。

多良小学校

順番	通告者氏名	質問事項要旨	答弁者
1	石丸真子	議員はどうして12人なんですか。	山口光章
2	岩永巧	町議にはどうやらなられますか。	木下繁義
3	江口愛	皆さんはどうやって議員になったんですか。	下平力人
4	大園涼太	子供はいますか。	牟田則雄
5	片倉凜	議員さんの仕事は何ですか。	末次利男
6	鍬本あかり	好きな芸能人は誰ですか。	平古場公子
7	小溝利桜	議員さんは野球をしたことがありますか。	川下武則
8	島畑信良	好きな飲み物は何ですか。	見陣泰幸
9	下田拓海	町長さんの地区はどこですか。	町長
10	新貝雄輔	町長さんの一番大変な仕事は何ですか。	町長
11	竹下依李	太良病院の小児科の先生が1人です。時間的にも大変不自由です。2人になりませんか。	副町長
12	田中佑樹	町長さんはどこに住んでいるのですか。	町長
13	針茂春花	好きな色は何ですか。	平古場公子
14	樋口真叶	どんな仕事をしているんですか。	木下繁義
15	増田圭祐	好きな車は何ですか。	川下武則
16	松島聖弥	好きな食べ物は何ですか。	牟田則雄
17	村井瑠稀也	食べ物は何が好きですか。	久保繁幸
18	八戸悠成	好きな食べ物は何ですか。	末次利男
19	山口かりん	食べ物の好きな物は何ですか。	下平力人
20	山口蓮太	誕生日はいつですか。	山口巖
21	山田和花	好きな動物は何ですか。	所賀廣

大浦小学校

順番	通告者氏名	質問事項要旨	答弁者
1	荒川 ひまわり	議員の仕事は、何年間するんですか。	下 平 力 人
2	岩 田 優 依	太良町では、どんな野菜を作っていますか。	山 口 厳
3	江 口 真 生	いつから町長さんのお仕事をしていますか。	町 長
4	大 鋸 零 士	仕事をする部屋はいくつありますか。	久 保 繁 幸
5	久 保 楓 花	選挙はいつあるんですか。	平古場 公 子
6	栗 山 俊	議員さんは、大浦から何人、多良から何人と決まっているんですか。	未 次 利 男
7	高 橋 侑 大	町のお金は何に使っていますか。	木 下 繁 義
8	野 田 柊 斗	議員になって良かったことは何ですか。	見 陣 恭 幸
9	平 田 留 以	町長さんは、太良町のどこが好きですか。	町 長
10	牟 田 温 香	議員の人は、いつも何をしていますか。	木 下 繁 義
11	矢 竹 竜 成	議長は、どうやって決めるんですか。	山 口 光 章
12	山 口 ゆりの	議会はいつするんですか。	川 下 武 則
13	山 本 竜 巧	いつから町長さんになったんですか。	町 長
14	吉 原 将 大	町長さんは、どこに住んでいますか。	町 長
15	吉 村 俊 祐	この建物（太良町庁舎）はいつできたのですか。	所 賀 廣



多良小学校



大浦小学校

多良 大浦の生徒諸君の活発な質問が出来ました。
 答弁については十分な理解が得られなかった点多々あったかとも考えます。
 生徒の良い体験学習になったものと思っております。

太良町農業に対する振興策について 全議員視察

平成21年9月29日、30日の2日間にわたり町長同行のもとに、宮崎県小林市、鹿児島県志布志市、10月5日、大村市高良谷牧場3か所を太良町農業の振興を考えて、視察研修した。

29日小林市営育成牧場の取り組み内容等について、30日曾於中央家畜市場の構成、せりの風景等を見学し、その後、JA あおぞら繁殖実験センターの取り組み内容と実績について説明を受けた。

小林市役所



小林市営育成牧場



そお
曾於中央家畜市場

経済建設常任委員会視察

平成二十一年六月十七日、六年度から本養殖されてい
 本委員会は、その産業の活
 力につながる事業すなわち、
 平成十三年度から平成十五
 年度に試験養殖し、平成十
 委員六名、執行部二名、



生産者二名というメンバー
 で、組合事務所で見学
 を受けた後、養殖場を見学
 いたしました。
 自然を相手にした生産で
 あり並大抵のことではない
 と知り、陸も海も大変だと
 そのように感じた次第であ
 ります。
 平成十三年度に生産者十
 戸養殖筏が三基、面積〇・
 三ヘクタールから始め、
 年々その数も増え、平成二
 十年度では、生産者二十戸、
 筏も鋼管軸、台船式、コン
 ポーズ軸合わせて二十四基、
 面積も四十ヘクタールと八
 年間の努力がいくらか見え
 た気が致しました。
 平成十六年度からは本養
 殖を開始し、独自の在り方
 で、平成十九年度を除いて

まずまずの収量と水揚げに
 達していますが、生産者の
 話によれば、これではまだ
 まだ追いつかないという事
 でした。
 しかし、前向きな姿勢が
 うかがえ、努力しておられ
 るのだなと思った次第であ
 ります。
 これから先も養殖力キに
 おいてたくさんの課題とい
 うものが残されていきます。
 生産量の高位での安定的生
 産技術の確立、高価格での
 販売、そしてブランド化、
 生産コストの縮小など数々
 の課題が出てまいります。
 次は、タイラギの養殖場
 を見てまいりました。
 ここもまた、試験的に二
 年物のタイラギを生殖させ、
 ある程度商品になる大きさ

まで育てる生け簀すみたいな
 所で、海を守るために色々
 な知恵を出し合い研究し、
 チャレンジする気持ちが私
 たちに伝わってきました。
 良町は、ものすごく良い眺
 めでありました。



しかし、その中で今の不
 況という厳しさに町民みな
 さんが耐えながら頑張っ
 ておられる姿を見て今回の視
 察は、一次産業低迷を克服
 するための良い研修であり
 ました。

議会のあゆみ

Table with columns for dates (7.29, 7.27, 7.25, 7.23, 7.21, 7.16, 7.15, 7.14, 7.13, 7.10, 7.6) and corresponding council activities such as '海開き式', '議長・副議長・事務局長研修会', '総務常任委員会', etc.

平成21年12月「定例会の予定」8日(火)~16日(水)傍聴へどうぞ!!

平成21年度 前期(4月~9月分)議長交際費の支出状況

Table showing expenditure details for the Mayor's liaison fees, including columns for '区分' (Category), '支出日' (Date), '支出金額(円)' (Amount), and '支出の相手方、行事名' (Recipient/Event Name).

編集室より

第四十五回総選挙が八月十八日公示 三十日投票 投票率六十九・二八% 前回の総選挙二〇〇五年の投票率は六十七・五一%で国民の総選挙に対し関心の高さが示されました。 猛暑も過ぎ朝夕はめっきり凌ぎ易い稔の季節となりました。 日本縦断した台風十八号で甚大な被害を受けられた地方の方には心から御見舞い申し上げます。 倅に九州地方は被害も少なく農産物も豊作の状況で喜んでいます。 又海苔の種付も始り豊漁を期待しましょう。

編集委員会

Table listing the members of the Editorial Committee: 委員長 木下 繁義, 副委員長 見陣 泰幸, 委員 山田 則雄, 山口 廣, 所賀 廣, 平古場 公子.